Un Néerlandais s'impose à Vichy

Après deux ans d'absence, le EDF aqua challenge est de retour ce week-end sur le lac d'Allier à Vichy. Le nageur néerlandais Marcel Schouten s'est imposé devant deux Français.

Nathan Marliac

nathan.marliac@centrefrance.com

EDF aqua challenge est de retour ce week-end à Vichy après une dernière édition qui remontait à 2020. Sur l'épreuve phare du week-end, comptant pour la Coupe de France, le Néer-landais Marcel Schouten s'est imposé sur le 10 km, en 1 h 59'31". Il devance les tricolores Bertrand Venturi, en 2 h 05'00" et Julien Zinsmeister, en 2 h 05'50".

LE CLASSEMENT

10 km. 1. Marcel Shouten 1 h 59'31"; 2. Bertrand Venturi 2 h 05'00"; 3. Julien Zinsmeister 2 h 05'50"; 4. Titouan François 2 h 05'55"; 5. Pierre Pallier 2 h 06'08"; 6. Curtis Chenaf 2 h 14'27"; 7. Russell Sainz 2 h 15'43"; 8. Amélie Rondreux (première féminine) 2 h 17'47"; 9. Nicolas Laffage 2 h 19'47"; 10. Alexis Dupuy 2 h 23'00"; 11. Pierre Souchon 2 h 24'02"; 12. Tycia Bravard 2 h 24'16"; 13. Angie Riffard 2 h 26'52"; 14. Lauren Brett 2 h 30'21"; 15. Laura Demoustier 2 h 32'04".



EAU LIBRE. Le nageur des Pays-Bas s'était lancé le défi de partir deux minutes après tout le monde et il s'est malgré tout imposé haut la main. PHOTO DOMINIQUE PARAT

Avant le départ, le nageur néerlandais, licencié à Sarcelles (Val d'Oise), a convenu avec les organisateurs de partir deux minutes après tout le monde. Un défi réussi.

Rome dans le viseur

« Je suis content de ma course, même si partir en retard n'était pas facile au début », explique, après course, le champion d'Europe 2014 du relais mixte. Dans sa ligne de mire, les championnats d'Europe qui se dérouleront en août à Rome (Italie). Dans les eaux du lac d'Allier à Vichy, le nageur a peaufiné sa préparation. « Je m'entraîne beaucoup en ce moment, c'est la dernière ligne droite de ma préparation. En nageant tout seul devant aujourd'hui (hier, N.D.L.R.), j'ai pu travailler mon rythme et ma stratégie. »

Arrivé deuxième, à six minutes du vainqueur, Bertrand Venturi n'a pas tari pas d'éloges au sujet du Néerlandais. « C'est un nageur d'un autre calibre, de carrure internationale. Pour ma part, j'étais venu me tester et prendre du plaisir, le contrat est rempli. »

▶ EDF Aqua challenge. Ça continue aujourd'hui avec les courses enfants et la Coupe régionale des Maîtres notamment.